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REQUERTMENTO N" 116/2023
SENHOR PRESIDENTE

Considerando haver resposta da Secretaria de Saúde,

a respeito do Requerimento no 37/2022, sobre o fornecimento de

aparelhos auditivos, onde diz que os pacientes de Porto Ferreira

são atendidos pelo CISA e que de acordo com o critério
populacional a nossa cidade é contemplada com 36 (trinta e seis)

aparelhos auditivos por ano;

Considerando o fato de que a fila para que o munícipe

venha adquirir o aparelho conta com mais de 200 pessoas;

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas

regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Municipal, solicitando as seguintes informações:

1. Atualmente, Porto Ferreira é contemplado com

quantos aparelhos Por ano?
2. De acordo que a quantidade de pessoas que

necessitam dos aparelhos, existe a possibilidade de a Prefeitura

Municipal adquirir uma quantidade maior de aparelhos, para que

possa ter uma distribuição mensal maior do que a atual?
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